

La Journée de Convivialité 2023

Le reportage de Dorette Tuchscherer



LES VOSGES DU NORD ET LALIQUE

Fin septembre, une centaine d'adhérents INITIATIV'RETRAITE Alsace

Haut et Bas-Rhinois confondus ont participé à notre sortie conviviale du 29 septembre qui s'est déroulée dans les Vosges du Nord. Elle a débuté par la visite du musée Lalique, un de ces endroits magiques, créé par un maître du verre et du cristal, René Lalique. Le nom de « Lalique », perle de l'industrie française du verre et du cristal, allie les traditions artisanales et artistiques à leur plus haut niveau.

Une visite de 2 heures menée par 4 guides très professionnels a fait découvrir à l'ensemble du groupe les réalisations et œuvres exceptionnelles de déclinaisons inimaginables du cristal, œuvres qui sont sans nul doute synonymes d'excellence.



Merci à l'équipe de Lalique pour un déroulement sans faute et très professionnel de cette visite. Un public conquis !

Un excellent déjeuner à l'hôtel Restaurant Muller à Niederbronn a ravi les papilles de nos participants et a suscité des bravos mérités.

Cette sortie a aussi permis à bon nombre de participants de découvrir cette région du nord de l'Alsace assez méconnue. Finalement, une journée touristique, culturelle et gastronomique bien remplie et toujours sous le signe d'une convivialité recherchée et très appréciée.



Au nom du conseil d'administration et de la commission animation de notre association je tiens à remercier les participants fidèles à nos sorties .

En espérant que ces sorties conviviales annuelles puissent attirer de nouveaux participants et en vous disant à l'année prochaine pour la prochaine journée de convivialité, je vous souhaite de passer de très heureuses fêtes de Noël et vous présente mes meilleurs vœux de Santé et de Bonheur pour 2024.

Dorette TUCHSCHERER